

SANTA MARTA DE TORMES

Dos alumnos de la Escuela de Música, seleccionados para el programa 'Prodigios'

El alcalde, David Mingo, recibe a los dos jóvenes que participarán en el espacio televisivo que se estrena hoy en La 1 de TVE, Manuel Sierra y Esaú Pérez

REDACCIÓN / WORD

SANTA MARTA DE TORMES. El programa de TVE 'Prodigios' que se estrena hoy contará con la participación de dos alumnos de la Escuela de Música de Santa Marta de Tormes. Seleccionados entre un elevado número de candidatos en un casting realizado por una productora de TVE entre niños de toda España, los dos aprendices de la Escuela Municipal de Música y Danza de Santa Marta de Tormes, Manuel Sierra y Esaú Pérez, fueron elegidos junto con otros 7 alumnos en la especialidad de Canto.

Esaú Pérez tiene 14 años y es alumno de esta escuela desde el año 2014. En junio 2013 realizó sus primeras actuaciones, creando un grupo familiar de rock, junto con su hermano. Éste fue el inicio de todo, pues a ello seguirían un buen número de premios. Ha sido ganador en categoría Middle Jam y en Final Jam del campamento Rock Camp España, ganador del Talent Show del colegio La Milagrosa, ganador en categoría absoluta del concurso 'Quién es quién' en los años 2016 y 2018 y

ha participado, entre otros, en el musical de 'La Bella y la Bestia' de la Escuela de Música en junio de 2018.

Por su parte, Manuel Sierra, ahora con 12 años, comenzó sus clases de piano a la temprana edad de 4 años y tras otros dos estudiando el instrumento se decidió por el canto. Fue entonces, a los 6 años, cuando empezó sus clases de canto en la Escuela de Música. Integrante del grupo musical Lux Sonorum durante cuatro años, llegó a ganar un primer premio en un certamen de ópera rock. En el año 2015 ganó el primer premio en el Concurso de Jóvenes Talentos Ciudad de Santa Marta de Tormes. Ese mismo año participó en un talent show, la Voz Kids, y consiguió llegar a la final. Ha colaborado, asimismo, en programas de televisión de cadenas como Telecinco o Canal Sur, además de spots publicitarios. En el año 2018 ganó el primer premio en el concurso 'Quién es quién'.

Jurado

El programa que hoy emite en su primera entrega Televisión Española busca el mejor talento en canto, instrumento y danza en niños de entre 7 y 16 años. Para ello cuenta con un jurado de excepción formado por el coreógrafo y bailarín Nacho Duato, la cantante lírica Ainhoa Arteta y el director de orquesta Andrés Salado.

Los participantes estarán acom-



Los dos jóvenes con miembros del Ayuntamiento y las directoras de la Escuela de Música. :: LAYA

pañados con música en directo de la Orquesta Sinfónica de Castilla y León.

El alcalde de Santa Marta de Tormes, David Mingo, recibió ayer a estos dos alumnos y explicó que «para nosotros es un orgullo contar con dos jóvenes promesas. Llevamos muchos años trabajando e invirtiendo grandes sumas de dinero, apostando por un proyecto que partía de cero y era una apuesta arriesgada para el municipio, de tal manera que mantenerlo año a año y conseguir que las cosas salgan bien ha supuesto mucho sufrimiento que, con cosas como éstas, se ve recompensado».

Por su parte, una de las directo-

ras de la Escuela de Música, Arancha Manzano, apuntó que «desde el programa se pusieron en contacto con la escuela porque habían visto varios videos de los chicos y querían que hicieran el casting. Tras este primero después hicieron otro del que salieron seleccionados nueve chavales de instrumento y nueve de danza y entre ellos los nuestros, algo que es importante destacar puesto que de los nueve dos son alumnos de nuestra escuela».

La otra directora de la Escuela de Música, Mar Martín, quiso resaltar que «es importante valorar el esfuerzo que supone una carrera musical y que los chicos lo hacen al margen de sus estudios obligatorios, re-

nunciando a otro tipo de actividades y consiguiendo, a veces, recompensas como éstas».

Tanto Esaú Pérez como Manuel Sierra explicaron cómo había sido su paso por el programa, «ibas al auditorio, tenías un vocal coach con el que retocabas las canciones, ejercicios grupales y otros de expresión, pero las canciones las habíamos preparado nosotros mismos. Ha sido una experiencia muy buena que volveríamos a repetir».

Los programas en los que aparecerán los chicos de la Escuela de Música de Santa Marta de Tormes serán este sábado, a partir de las 22:30 horas, y el sábado próximo en el mismo horario.

ALUMNOS DEL COLEGIO SAN JUAN BOSCO VISITAN CGB

Los alumnos de 2º de Secundaria del Colegio San Juan Bosco de Salamanca visitaron en la mañana de ayer CGB Informática, en Aldeatejada, para aprender de una forma divertida el buen uso de internet y, especialmente, de las redes sociales. Además conocieron, de primera mano, el funcionamiento de la empresa y, sobre todo, del departamento de I+D+i con la línea investigadora que se está llevando a cabo, viendo los resultados que se están obteniendo. También asistieron a una charla sobre la buena utilización de las nuevas tecnologías.



WORD